
Protokoll zur Sitzung des Studierendenrates der Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle vom 03.11.14

Protokollführer: Arne Winter
Sitzungsleiter: René Braun
Sitzungsbeginn: 20:00
Sitzungsende: 22:16

Anwesende Mitglieder:
René Braun, Victor Reichert, Carl Bens, Arne Winter, Heinrich Ehnert, Carla Enchelmaier,  Lydia Kluge, 
Isabel Apel, Martin Schapp, Tobias Behley, Stefan Damnig, Nele Dittmar, Nicole Perovic, Alexander 
Roschke, Sara Fricke, Moritz Petersdorff, Karl Raupach

Abwesende Mitglieder:
Ronny Sonnenberg, Amelie Goldfuß

Gäste: Delphine, Lina

TOP 1 – Projektförderung von Delphine und Lina
Kinder lernen von Kindern – kultureller Austausch rund um die Welt – Projekt mit Kindern aus der 4. Klasse –
erster Versuch zwischen Madagaskar und Halle – ist noch ein Studienprojekt, soll aber überführt werden in 
ein andauerndes Projekt – beantragen 670€ – einfach Startkosten – Internetanschluss, Webseite

ist als eingetragenes Semesterprojekt nicht zu fördern – die Satzung widerspricht dem Fall

Empfehlung: MLU-Stura, Plattform für Daneben
wir bieten ein Sozialdarlehen an – zinslos, die Konditionen können sie selbst bestimmen

(für späteren Verlauf des Projektes braucht es aber auch technische Grundausstattung, um ein Grundpaket 
auch für Folgepaten zu haben und damit die Internationalität zu ermöglichen – zukünftige Länder bekämen 
dann das Paket – gefüllt mit Technik um eine digitale und direkte Kommunikation zu ermöglichen)

TOP 2 – Bericht von FBR + SK

SK: Kompaktwochen-Einschreibe-Situation der Grundlagen scheitert an zu wenig Geld, um genügend 
Kurse anzubieten – wollen wir nicht zulassen – der Stura muss einschreiten – Kanzler blockiert weiterhin das 
Online-Einschreibetool – Einmischung in die Lehre kann man nicht hinnehmen – REAKTION: Termin mit 
Englich – Heinrich, Sarah, René, Nele, Martin – Malte – vielleicht verbinden sich die „Fronten gegen den 
Kanzler“?
– Webseite bekommt einen Relaunch 

FBR-Design: neue Professur für IA ausgeschrieben – Malte und Englich messen die Uni aus, um ein 
Argument gegenüber dem Flächennutzungsplan zu haben und den der Hochschule zustehenden Platz neu 
zu verhandeln – Werkstattleiter reichen nicht aus, um Andrang der Studenten auszugleichen – FBR-Design 
bekommt eine Sekretariatsstelle – 

FBR-Kunst: Bildhauerei Metall möchte „Freie Bildhauerei“ heißen, Grafik möchte „Klasse für 
Zeichnen und Druckgrafik“ genannt werden – Nike Bätzner: anlässlich 100 Jahre Burg braucht eine 
Redaktion + Projektförderung für 100 Jahre Burg-Förderung: Anmeldungen von Studenten sind gefordert – 
Grundlagenorganisation muss verbessert werden, Anton kümmert sich – Emaille-Werkstattleiter muss ab 
Sommer neu ausgeschrieben werden – Verlängerung der Schmuckprofessur war gar kein Thema – Frau 
Professor Golde ist Prodekanin – Fotoprofessur-Auschreibungstext ist ausformuliert und wird jetzt dem 
Senat vorgelesen

TOP 3 – Jahrmarkt der Möglichkeiten
Jour Fixe wurde wieder entzogen, aufgrund schlechter Organisation – der Stura stimmt darüber ab, dem 
Jahrmarkt der Möglichkeiten seinen Jour Fixe zu übertragen 17-0-0

TOP 4 – Victor Projektförderung
Probleme mit den Kontaktdaten geförderter Leute – brauchen mehr Informationen – Absicherung!

TOP 5 – Technikausleihe
muss auch vereinfacht und sicherer gemacht werden – Wiedereinführung von 50€ Pfand – Ausleihkalender



TOP 6 – Turnhalle wurde der Hochschule überschrieben
weiteres Vorgehen mit der Turnhalle ist unklar – Angst besteht, dass der Raum abgerissen wird – Frage an 
Stockert – Rektorenfrühstück: Carla fragt nach

TOP 7 – Laternenumzug (Tobias, Isabel, Sarah)
Route und Programm noch unklar, aber eher ruhige Atmosphäre: Konzert, Hörspiel, Schattenspiel...

TOP 8 – Brief an den Stura
Frage nach Partnerschaft mit einer Hochschule in Seoul, gibt aber schon eine Kooperation mit einer anderen 
Schule aus Seoul – braucht die Unterstützung eines Professors – Frage an Marc Velve – Martin sucht mal 
nach ihr und nimmt Kontakt auf und erklärt das Problem

René Braun
Sturavorsitzender
Halle, 03.11.14

Lydia Kluge
Stellv. Sturavorsitzende
Halle, 03.11.14

Gegen dieses Protokoll kann in Folge von sechs Tagen nach Erscheinen Einspruch erhoben 
werden. Den Einspruch wenden Sie bitte an stur@burg-halle.de.

mailto:stur@burg-halle.de

